



ESTALLA BOMBA. Netanya, Israel, diciembre 29. (AP). Vecinos contemplan los escombros que arrojó a la acera el estallido de una bomba en el mercado central del pueblo. Dos personas murieron y hubo dos heridos. Fue la tercera explosión terrorista de la semana en Israel.

## Palestinos critican a Carter y arrecian atentados a Israel

Beirut, diciembre 29. (AP). (Por Farouk Nassar). Los guerrilleros palestinos criticaron hoy severamente al presidente norteamericano Jimmy Carter y arrecieron los atentados terroristas contra Israel para torpedear el plan de paz del primer ministro Menahem Begin. Los dirigentes árabes moderados, incluso los de Arabia Saudita, se sumaron al rechazo del plan israelí, que Carter había endosado.

La radio estatal saudita advirtió que el rey Khaled y el príncipe heredero Fahd instarían a los norteamericanos a extraer concesiones adicionales a Israel cuando se reúnan con Carter en Riad el 3 de enero durante su actual recorrido internacional.

No cabe duda que Estados Unidos es el único país que puede Pasa a la página 53

## Clausuran universidades en Turquía después de atentado

Ankara, diciembre 29 (DPA). Las universidades turcas de Hacettepe y Ankara fueron clausuradas hoy, después de que un miembro del profesorado de Hacettepe fue herido gravemente anoche en su hogar por asaltantes desconocidos que le dispararon seis balas. Según el Consejo Universitario de Hacettepe, la decisión de clausura será revisada cada mes, durante un año. Lade Ankara reiniciará sus clases el dos de enero.

El presidente turco, Fabri Kocutuerk, declaró que serán adoptadas todas las medidas necesarias para volver a establecer la seguridad en las instituciones estudiantiles y ordenó al gobierno hacer todo lo posible para capturar a los asaltantes del profesor Yalcin Sanalan.

Las autoridades universitarias apoyaron la declaración del presidente y revelaron que disponían de indicios seguros de que "ciertas fuerzas están preparando una nueva ola de violencia en las universidades".

## Encomiendas explosivas dejan muertos y heridos en Europa

Atenas, diciembre 29 (AP). La hija de un médico murió en Malta y el hijo de un periodista y un cartero resultaron heridos en Grecia, víctimas de una serie de encomiendas postales explosivas distribuidas en Europa. Entre los blancos de los terroristas estuvo la embajada de los Estados Unidos en Grecia, dijeron fuentes hoy en Atenas, donde la encomienda-bomba fue recibida y no causó daños, añadieron.

En total, seis bombas del tamaño de un paquete de cigarrillos han sido recibidas en Grecia en la última semana, según informes y la Organización Nacional Socialista Griega, grupo ultraderechista, se ha dicho responsable de los envíos.

Una bomba dirigida a un periodista griego fue abierta por su hijo, quien resultó levemente herido en la explosión.

Otra dirigida al consulado búlgaro en Atenas, en la cual esta-

ha inscrita una consigna anticomunista, estalló en manos de un cartero, quien también sufrió heridas leves.

Poco antes de recibirse estas cartas explosivas en Atenas, varios autos propiedad de la misión militar norteamericana en Grecia habían sido blanco de atentados con bombas incendiarias. En este caso, un grupo izquierdista que se opone a la presencia militar norteamericana aquí dijo ser responsable de los atentados.

# Satisface a Begin actitud de Carter

Tel Aviv, diciembre 29. (AP). El primer ministro israelí Menahem Begin reaccionó hoy con claras muestras de satisfacción ante declaraciones del presidente norteamericano Jimmy Carter que describen la perspectiva de un Estado palestino como una amenaza para la seguridad de la nación judía.

Entretanto, una bomba estalló esta mañana en Netaya, 32 kilómetros al norte de Tel Aviv, causando la muerte de dos personas y dejando heridas a otras tantas. Un grupo guerrillero palestino asumió en Beirut la responsabilidad por el atentado, señalando

que se trataba de paz presentada por Israel en sus negociaciones con Egipto. Begin expuso en detalle la propuesta ayer al Knesset (Parlamento), reafirmando la posición adversa de Israel al establecimiento de un Estado palestino independiente. Un Estado semejante, dijo, se vería "dominado por los asesinos de la organización conocida como Organización para la Liberación de Palestina (OLP)".

El primer ministro expresó en declaraciones recogidas por la radio israelí que apreciaba la declaración formulada por el presi-

Pasa a la página 52

## Nieve ocasiona inconvenientes en tránsito de Madrid

Madrid, Dic. 29 (AP). Esta capital de 3.5 millones de habitantes amaneció hoy bajo un manto de 12.5 centímetros de nieve que ocasionaron inconvenientes en el tránsito vehicular y peatonal.

Es la primera vez en varios años que nieva en la capital española.

En el nordeste del país las nevadas fueron intensas y se pronostica que habrá más, para alivio de los hoteleros de las zonas montañosas, que se venían quejando que la ausencia de nieve había resultado en ausencia de esquiadores y otros turistas habituales en esta época del año.

## Opositores en Senado de E. U. a Tratados visitan el Canal

Panamá, diciembre 29. (AP). (Por Ann Zusy). Los dirigentes de la oposición en el Senado norteamericano a los nuevos tratados sobre el Canal de Panamá visitaron hoy por primera vez la vía interoceánica y opinaron que debe permanecer bajo control de los Estados Unidos. Los senadores republicanos Robert Dole y Paul Laxalt llegaron ayer a Panamá, en la primera visita que realizan opositores a los acuerdos firmados en septiembre pasado por el presidente Jimmy Carter y el jefe del gobierno panameño Omar Torrijos.

Su visita de observación de tres días fue precedida el año pasado por la de casi la mitad de los miembros del senado.

Los senadores volaron en el helicóptero sobre el Canal de 75 kilómetros que pasará a control panameño el año 2000 si los tratados de paz son ratificados.

Pasa a la página 52

## Carter promoverá paz y causa de Derechos Humanos en viaje

Washington, diciembre 29. (AP). (Por Frank Cormier). El presidente Jimmy Carter emprendió hoy una gira por seis países que durará nueve días y dijo que piensa aprovechar el viaje para promover la paz y la causa de los derechos humanos. "Reiteraremos nuestra dedicación a la paz y nuestro apoyo a la justicia y los derechos humanos", dijo el presidente en una breve declaración en el Prado de la Casa Blanca.

Añadió que el mundo verá una "Norteamérica distinta", que "está en paz con otras naciones y también en paz consigo misma".

Tras un breve viaje en helicóptero desde la Casa Blanca hasta una base militar, Carter partió a las 07:57 EST en el avión presidencial rumbo a Polonia. El vuelo durará algo más de ocho horas.

Antes de salir de la Casa Blanca, Carter se reunió con el secretario de Estado y el vicepresidente.

Una persona llamó a The Associated Press y dijo que esa era la primera de una serie de bombas prometidas por un grupo izquierdista para protestar la visita de Carter a Irán el sábado y su proyectada reunión con el Chaher.

Carter conferenciará el domingo en la capital iraní con el rey Jusséin de Jordania y se supone que tratará de persuadir a éste de que su país se incorpore a las negociaciones de paz egipcio-israelíes.



154 AÑOS. Frankfurt, Dic. 29 (AP). Mahmud Gilanai, dice que nació el 23 de septiembre de 1823. Aquí, a su llegada a Frankfurt.

Mientras, en Teberán, una de las escalas de Carter, una bomba que estalló anoche en el Centro Cultural Norteamericano-iraní, le-



EN GIRA. Washington, diciembre 29. (AP). El presidente Jimmy Carter conversa con los periodistas en Casa Blanca, antes de partir en su recorrido de 9 días por 6 naciones de Europa, el Cercano

Oriente y Asia. De izquierda a derecha: secretario de Estado Cyrus Vance; su esposa Grace; la Primera Dama Rosalynn Carter; Carter; el vice presidente Walter Mondale.